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La Junta Central de Usuarios Río Adra, formada por la Comunidad de Regantes Río Adra, la
Comunidad de Regantes Cairos Zabala, el Canal del San Fernando  y el Ayuntamiento de
Adra, han solicitado a la Consejería de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente la concesión de la
presa de Beninar por un volumen anual de 3 hectómetros cúbicos de agua, en ausencia de
agua de la presa, del uso del aprovechamiento de los pozos de Picón.

  

El pasado 4 junio, representantes de las comunidades de regantes que conforman la Junta
Central de Usuarios del Río Adra, acompañados por el concejal de Agricultura del
Ayuntamiento de Adra, Francisco López, registraron en la delegación territorial de Agricultura,
Pesca y Medio Ambiente la documentación necesaria de solicitud de aguas de la presa de
Beninar por un volumen anual de 3 hectómetros cúbicos de agua.

  

Se trata de la primera vez que se realiza esta petición a través de la Junta Central de Usuarios
del Río Adra y se hace después de la preparación de todos los informes y documentación para
dar forma a esta solicitud. El primero de los motivos por los que la Junta Central de Usuarios
del Río Adra solicita esta aporte es por la mejora de la calidad de las aguas de los riegos
tradicionales de la Vega de Adra, pues ya en su día se construyó una tubería para aportar agua
a las comunidades de Adra y al Ayuntamiento de Adra, tubería que nunca llegó a transportar
agua, al encontrarse deficiencias en dicha tubería cuando se iba a poner en funcionamiento.La
Junta Central de Usuarios del Río Adra ha seguido pidiendo la restauración de dicha tubería.
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La Junta Central de Usuarios del Río Adra quiere poner también de manifiesto que, habiendo
sido afectados por la construcción del pantano de Beninar en la merma de aportes de agua
para recargar los acuíferos de la Vega de Adra, no sean beneficiarios por esa obra y el agua de
la cuenca del Río Adra vaya a regar a otras zonas y no a las que se ha regado históricamente.
La Junta Central de Usuarios del Río Adra cree que esta circunstancia no se da en ninguna
cuenca como en esta.

  

La Junta Central de Usuarios del Río Adra quiere dejar claro que en la solicitud no piden los 3
hectómetros cúbicos para aumento del caudal, sino para una mejor calidad del agua por la
anulación de los que ya existen en peor estado y para dejar de extraer agua del acuífero
inferior y así que éste se recupere.

  

El presidente de la Junta Central de Usuarios del Río Adra, el alcalde de Adra, Enrique
Hernando, espera que esta petición sea tenida en cuenta de manera satisfactoria “por el bien
de los agricultores de Adra, que son los que recibirán esa agua de mejor calidad que
supondría, a la vez, mejores cosechas en sus invernaderos”.
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